

Wir trauern um unseren Präsidenten

# **Franz Cahannes**

**26. Mai 1951 bis 31. Dezember 2021**

Während 25 Jahren hat Franz als Präsident der Stiftung mit seinem beeindruckenden Fachwissen und strategischem Gespür die Entwicklung des Volkshauses massgebend geprägt und dazu beigetragen, dass das Volkshaus heute ein moderner Ort der Begegnung mit langer Tradition ist. Wir werden sein umsichtiges Wirken und seine kluge und kollegiale Art sehr vermissen.

Unser tief empfundenes Mitgefühl gilt seiner Familie. Wir werden Franz stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Abschied findet im engsten Familienkreis statt; eine Abschiedsfeier im Zürcher Volkshaus wird coronabedingt zu einem späteren Zeitpunkt stattfinden.

Volkshausstiftung Zürich  
Stiftungsrat und Mitarbeitende